

ABSTRAK

Peningkatan Kreativitas Seni Anak melalui Permainan Pipet di Taman Kanak-kanak Pembina Kecamatan Kubung Kabupaten Solok

Oleh: Heldayenti Dalimunthe

Permasalahan yang peneliti temukan dalam pembelajaran di Taman Kanak-kanak Pembina Kecamatan Kubung Kabupaten Solok adalah kreativitas seni anak yang belum berkembang, anak belum mampu mengeluarkan ide-ide kreatifnya ketika menggambar, anak masih terpusat pada contoh yang diberikan oleh guru sehingga diperlukan kegiatan yang dapat merangsang perkembangan kreativitas seni anak. Tujuan penelitian ini adalah untuk meningkatkan kreativitas seni anak melalui permainan pipet di TK Pembina Kecamatan Kubung Kabupaten Solok. Manfaat penelitian ini bagi anak adalah kreativitas seni anak dapat berkembang melalui permainan pipet dan dapat melatih konsentrasi.

Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas yang dilaksanakan di TK Pembina Kecamatan Kubung Kabupaten Solok, kelompok B1 tahun pelajaran 2011/2012 sebanyak 15 anak yang terdiri dari 8 laki-laki dan 7 perempuan. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi berupa portofolio anak yang diolah dengan teknik persentase. Penelitian tindakan kelas dilaksanakan dua siklus, masing-masing siklus terdiri atas tiga kali pertemuan.

Berdasarkan hasil penelitian pada siklus I terlihat bahwa kreativitas seni anak masih rendah, sebagian besar anak belum mampu melaksanakan indikator yang terdapat pada aspek penilaian. Pada siklus II kreativitas anak lebih meningkat dibandingkan dengan siklus I serta menunjukkan hasil yang positif, terlihat dari persentase tingkat keberhasilan untuk setiap indikatornya. Pada siklus ke II hasil rata-rata kreativitas seni anak melebihi kriteria ketuntasan minimal yang telah ditetapkan. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa dari siklus I ke siklus II kreativitas seni anak sudah mengalami peningkatan. Hal ini membuktikan bahwa permainan pipet dapat meningkatkan kreativitas seni anak di TK Pembina Kecamatan Kubung Kabupaten Solok.